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Андрей Стрепков: «Хочу принести пользу людям»
Жители Новосергиевского района хорошо знают де-

путата Законодательного Собрания Оренбургской об-
ласти фракции «Единая России» Андрея Стрепкова и 
доверяют ему. Он проводит личные приёмы граждан, 
практически ни одно событие, касающееся жизнедея-
тельности муниципалитета, не проходит мимо него.

– Андрей Геннадьевич, что 
для Вас самое важное в жизни?

– Мне в этом году исполни-
лось 45 лет. Все свои финансо-
вые вопросы я уже решил. У 
меня сейчас такой период, ког-
да задумываешься о том, какой 
след ты оставишь на этой земле. 

Как бы это пафосно не зву-
чало, хочется послужить людям 
и сделать как можно больше по-
лезного. Ради этого я и пошёл 
в Законодательное собрание. В 
этой работе можно реализовать 
в жизнь мои идеи, предложения.

Хотя родился в Москве, я 
всегда жил в Оренбургской 
области. Отец служил, и мы 
побывали в разных уголках 
нашей области.  Сначала в Аб-
дулино, потом в Сорочинске, 
Кувандыке. Без преувеличения 
могу сказать, что наш край ин-
тересный и неповторимый.

– Вы избирались по одно-
мандатному округу? Что по-
служило стимулом к приня-
тию этого решения?

– С 2020 года начал рабо-
тать с сельским хозяйством, 
и до этого часто соприкасался 
с этой отраслью. Увидел, что 
есть определённые вопросы, 
которые не решаются. И за-
хотелось отстаивать интересы 
наших селян. Оренбургская 
область – аграрный регион. 
40 % населения живёт на селе. 

Основные районы, с которы-
ми работает компания, – аграр-
ные – Илекский, Ташлинский и 
Новосергиевский, как раз они 
образуют седьмой избиратель-
ный округ. Всё совпало. 

 Мне очень хотелось, чтобы 
АПК развивалось, люди на селе 
имели хороший доход и смотре-
ли с перспективой в будущее. 

– 30-летие Законодательному 
Собранию Оренбургской облас-
ти. Что для Вас значит эта дата?

– Любую дату можно срав-
нить с возрастом человека. К 
30 годам он уже становится зре-
лым, понимает смысл этой жиз-
ни, имеет определённые дости-
жения. Это всё можно сказать о 
Законодательном собрании.

Здесь уже выстроена кон-
структивная работа, взаимо-
действие с другими ветвями 
власти – исполнительной, су-
дебной, средствами массовой 
информации. 

Мне очень интересно общать-
ся с депутатами, которые уже не 
первый созыв работают. Я их 
считаю в определённом смысле 
своими наставниками. 

Законы Оренбургской об-
ласти, над которыми мы ра-
ботаем, не терпят скоропа-
лительности, поэтому нужно 
тщательно всё обсуждать, со-
гласовывать. 

Эта работа даёт мне опреде-

лённый житейский опыт, учит 
мудрости, в том числе и в при-
нятии решений, так как они 
влияют на деятельность многих 
людей, поэтому должно быть всё 
серьёзно, мудро и обоснованно. 

– Андрей Геннадьевич, 
работу депутата можно по-
делить на две составляющие: 
одна, о которой Вы только что 
сказали, – в комитете, на засе-
даниях Заксобрания – всё то, 
что связано с нормотворчес-
кой деятельностью, и вторая 
– непосредственная работа с 
избирателями.  Это реальная 
возможность помочь людям?

– Я считаю, что депутат-
ский приём или приём граж-
дан – это важнейший вид де-
ятельности депутата. Именно 
он позволяет входить в жизнь 
округа, выстраивать довери-
тельные взаимоотношения с 
людьми, совместно определять 
первоочередные проблемы и 
находить пути их решения.

Мне очень интересно, когда 
люди приходят и выявляют проб-
лемные вопросы в системе, на-
пример, в муниципальной влас-
ти, ЖКХ, дорожном хозяйстве, и 
решение как раз таки масштаб-
ных вопросов, которые влияют 
на жизнь многих людей, прино-
сит большое удовлетворение. 

Я бы выделил три основ-
ные категории обращений и 
вопросов. 

Первое. Это работа орга-
нов муниципальной и госу-
дарственной власти. Когда 
определённый перечень услуг, 
по мнению заявителей, выпол-
няется неправильно, неэффек-
тивно или долго. 

Второй основной вопрос 
– это ЖКХ. Сюда относятся 
состояние дорог, подведение 
газа, работа коммунальных 
служб и другое.

И третье направление – это  
вопросы социальной сферы 
и медицины. Это помощь по 
лекарственному обеспечению, 
направлениям на лечение. 

Меня старшие товарищи 
напутствовали: один час рабо-
ты в поле равен десяти часам 
в кабинете. Я считаю, что ра-
бота с избирателями – это как 
раз работа в поле и она один 
к десяти по эффективности со 
всей другой деятельностью. 

– Если говорить в целом 
о районе, на что направлены 
внимание и усилия?

– Я настроен именно на 
сис темную работу, чтобы Но-
восергиевский район участво-

вал во всех федеральных и 
региональных программах по 
улучшению комфортных усло-
вий труда, развитию сельских 
территорий, чтобы бюджет 
района был наполнен с учётом 
трансферов из регионального 
и федерального бюджетов. 

Отмечу, что Новосергиев-
ский район – активный, уча-
ствует во многих программах. 
И тут моя задача, чтобы их 
реализация шла эффективнее. 

– Ни для кого не секрет, что 
деятельность депутатов часто 
подвергается критике со сто-
роны населения. А как Вы реа-
гируете, когда Вас критикуют?

– К критике отношусь нор-
мально, как к неотъемлемой 
части эффективной работы. 
Считаю, если человек ничего не 
делает, то его и не критикуют. 

Хорошо работаю в соци-
альных сетях, где много под-
писчиков. В своё время я ввёл 
такое понятие, как «онлайн 
приёмная», и все сообщения, 
которые приходят, я сам лично 
читаю и отвечаю на них. 

Критика может быть, как 
руководство к действию. 

Но есть ещё и другая моя по-
зиция – людям, которые меня 
критикуют, говорю: «Критику-
ешь, предлагай». Конечно, проще 
сказать, что ты сделал неправиль-
но. А как сделать правильно? Лю-
бой голос должен быть услышан 
и, если это здравое направление, 
то надо так и делать. 

– Андрей Геннадьевич, над 
какими проектами сегодня ра-
ботаете?

– В начале года сформиро-
вались те направления, кото-
рые мы должны отработать за 
короткий промежуток времени. 

Первым и важным могу 
выделить «Закон о безнадзор-
ных животных Оренбургской 
области». Этот вопрос у нас в 
широком обсуждении.

Также одно из основных 
направлений, где мы сейчас 
очень активно работаем, – не-
достаток кадров на селе. Этой 
проблеме ещё позавчера надо 
было уделить внимание.

Мы сейчас проводим круг-
лые столы с участием учебных 
заведений, мероприятия по 
возрождению профтехучилищ.

В Новосергиевском районе 
работает Оренбургский филиал 
аграрного колледжа им. Дважды 
Героя Социалистического Труда 
В. М. Чердинцева в Покровке, 
который нужно развивать и за-
качивать туда ресурсы.

И третье направление, ко-
торым я усиленно занимаюсь, 
– это развитие козоводства.

Бренд – Оренбургский пухо-
вый платок, а из чего он делает-
ся? Поэтому хотелось бы возро-
дить пуховое козоводство.

– Что больше всего цените 
в людях?

– Честность, порядочность, 
стабильность, преданность 
себе и своим товарищам. 

В сельском хозяйстве могу 
на первое место поставить 
профессионализм. Это тяжё-
лый труд. А вообще селяне – 
честные, порядочные, уверен-
ные в себе люди, которые не 
меняют коней на переправе.

– Есть ли человек, который 
является для Вас примером?

– У меня таких двое. Это мой 
отец, к сожалению, его уже нет. 
С течением жизни осознал силу 
воспитания, того стержня, кото-
рый в тебя заложили родители, 
и ты начинаешь понимать своего 
отца, как он поступал в жизни, как 
к людям относился. Часто анали-
зирую его действия и мысленно 
переношу на свои, стараюсь по-
ступать так, как он одобрил бы. 

Второй человек – это Сер-
гей Викторович Балыкин, ко-
торого я считаю своим настав-
ником. Давно знакомы, и не 
раз убедился в его профессио-
нализме. Ориентируюсь на то, 
как он общается с людьми, по-
могает им, выполняет задачи. 

– Да, работа требует мно-
го внимания, времени, сил… 
Как отвлекаетесь от каждо-
дневных забот?

– Ещё в юности увлёкся 
столярным делом. Люблю ра-
ботать с деревом – это очень 
тёплый материал. От работы 
руками сердце замирает от 
творчества и радости.

 ДЕЛА КРЕСТЬЯНСКИЕ

Элитное семеноводство. 
Изменились правила поддержки

С начала года изменились правила получения суб-
сидии по элитному семеноводству.
С 1 января 2024 года из-

менились правила получения 
субсидии по элитному семе-
новодству. Теперь для полу-
чения субсидии необходимо 
страховать всю площадь, за-
сеянную определенной куль-
турой, а не только занимае-
мую элитными семенами.

Примерная стоимость од-
ного гектара при средней 

урожайности за 5 лет 10 ц/га 
составит 81 рубль при клас-
сической схеме страхования и 
133 рубля при страховании по 
чрезвычайной ситуации.

Если урожайность за по-
следние 5 лет составляла 5 ц/
га, то стоимость одного гекта-
ра будет составлять 40 и 111 
рублей соответственно.

Данные правила установле-

ны Федеральным законом от 
25.07. 2011 года № 260-ФЗ «О 
государственной поддержке в 
сфере сельскохозяйственного 
страхования». 

 МУНИЦИПАЛИТЕТ

От «Доброго сердца»
Как рассказали специалисты Мустаевского сельсо-

вета, для участниц клуба «Доброе сердце» в сельской 
библиотеке прошла тёплая встреча.
Работниками библиотеки Т. В. Шатиловой и Е. А. Волковой был 

составлен интересный сценарий с играми, конкурсами, викториной. 
Участницы клуба на протяжении нескольких месяцев занимают-

ся очень важным и необходимым в настоящее время делом – вяжут 
сети, носки, шьют для госпиталя уплотнённые маски, заготавлива-
ют травяные чаи, сладкую фруктовую пастилу, домашнюю выпечку. 
Это 12 человек, которые три раза в неделю собираются в библиотеке.

Также активно участвуют в сборе гуманитарной помощи и 
жители села, присоединяются и уроженцы, которые давно про-
живают в Магадане, Норильске, Самаре, Москве, Оренбурге и 
поддерживают акцию. 

Ольга САЛТАНОВА

Андрей Стрепков участвует во многих значимых ак-
циях Новосергиевского района – «Сад Победы».

В 2023 году в район направлено социально значи-
мых средств 3 млн 358 тыс. рублей на софинансирова-
ние ремонтов Новосергиевской школы № 2 и спортив-
ного зала в Барабановской школе. 

В 2024 году запланировано реализовать 3 млн 352 
тыс. рублей на софинансирование капитального ре-
монта Новосергиевской школы № 3 им. генерала А. И. 
Елагина, строительство Детской школы искусств и ре-
монт бассейна ФОКа «Дельфин». 


